

2024-05-13

Resultado del Tercer Debate por la Jefatura de Gobierno de la CDMX Revelado por Encuesta

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://misionpolitica.com/2024/05/13/333p3eeoe3211wwp/>

Con la cuenta regresiva para las elecciones del 2 de junio, este domingo se llevó a cabo el tercer y último debate chilango a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México (CDMX) en donde Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski expusieron algunas de sus propuestas con las que buscarán, a decir de ellos, mejorar la vida de los capitalinos.

Clara Brugada, candidata por la coalición Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México, tuvo fuertes enfrentamientos con su principal opositor, Santiago Taboada de la alianza Va por la CDMX; mientras que el candidato de Movimiento Ciudadano (MC) intentó mantenerse al margen de la discusión en su intento de posicionarse como una alternativa para el electorado.

La morenista y el panista intercambiaron acusaciones sobre corrupción y gestión pública, marcando un clima de tensión y confrontación durante poco más de hora y media que duró el debate en el que se abordaron dos temas: seguridad y justicia; y planeación del desarrollo inmobiliario y urbano. El encuentro fue moderado por Luisa Cantú Ríos y Pedro Pablo Gamboa.

Clara Brugada, candidata de Sigamos Haciendo Historia por la coalición Morena, PT y Partido Verde, con nuevo look, recibió el apoyo de simpatizantes al ser acompañada a la sede del debate por parte de figuras políticas prominentes como Marcelo Ebrard y Ernestina Godoy.

Durante el debate, Clara Brugada dijo que su administración se enfocará en el bienestar de niños y niñas, previniendo su llegada a las calles mediante becas desde el nacimiento hasta los primeros mil días de vida.

Brugada enfatizó en la continuación del proyecto de la Cuarta Transformación, subrayando la importancia de mantener el legado de López Obrador. Entre sus propuestas, destacó la implementación de programas sociales orientados a mejorar las condiciones de vida a través de la "vivienda para el bienestar". Asimismo, propuso la construcción del "segundo piso de la Cuarta Transformación ambiental", destacando la defensa de la Constitución de la Ciudad de México en el desarrollo urbano.

Sobre seguridad, Brugada prometió la instalación de mil kilómetros de caminos seguros, aumentar las cámaras de vigilancia y usar drones para una respuesta más rápida, criticando las políticas de seguridad de sus oponentes y defendiéndose de las acusaciones de permitir el cártel inmobiliario en Iztapalapa.

Se identificó además como una "feminista de toda la vida", comprometiéndose a seguir estrategias de seguridad con perspectiva de género, siendo apoyada por figuras como Ebrard, Godoy y Harfuch.